



[MÉXICO](#)

Peso mexicano recorta avance tras comentarios sobre refinería, bolsa cambia de tendencia y cae

2 MIN. DE LECTURA

CIUDAD DE MÉXICO, 12 mar (Reuters) - El peso mexicano se apreciaba el martes, aunque en menor medida que en operaciones previas, y la bolsa cambió de tendencia para operar en terreno negativo, tras comentarios del presidente y un funcionario de alto rango de su gobierno sobre la construcción de una polémica refinería en el país.

Los activos locales habían comenzado la jornada ganando después de un reporte de la inflación en Estados Unidos que apoyó un enfoque “paciente” de la Reserva Federal sobre nuevos aumentos de las tasas de interés.

* La moneda local cotizaba en 19.3105 por dólar, con una ganancia del 0.43 por ciento, u 8.40 centavos, frente a las 19.3945 unidades del precio de referencia de Reuters del lunes.

* En operaciones temprano, la divisa local llegó a avanzar casi un 0.80 por ciento hasta las 19.2423 unidades.

* López Obrador insistió el martes en que la construcción de la refinería de Dos Bocas será culminada sin retrasos en tres años, contradiciendo al subsecretario de Hacienda, Arturo Herrera, quien afirmó, según un reporte, que sería demorada para inyectar fondos a la petrolera Pemex.

* “Contradicciones en el gobierno federal no ayudan a los mercados financieros”, dijo James Salazar, economista de CI Banco.

* El referencial índice S&P/BMV IPC, que agrupa a las 35 acciones más bursátiles del mercado mexicano, bajaba un 0.57 por ciento a 41,639.05 puntos, con un volumen de 47.7 millones de títulos negociados.

* La plaza llegó a subir hasta las 42,174.26 unidades.

* En el mercado de dinero, el rendimiento del bono a 10 años operaba estable en 8.05 por ciento, mientras que la tasa a 20 años bajaba cuatro puntos base a 8.41 por ciento. (Reporte de Miguel Angel Gutiérrez)